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草 津 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時  令和３年12月７日（火）午後３時30分～午後５時30分 

開 催 場 所  草津警察署 ５階大会議室 

 

 

 

委 員 

 

三浦浩明会長、田中和子副会長、金子定典委員、齊藤勝委員 

奥野美紀委員、佐藤亮委員 

 

警 察 

 

署長、副署長、地域官、刑事官、調査官(警務課長)、調査官

(交通第一課長)、生活安全課長、警備課長 

議 事 概 要  

１ 開会 

２ 会長挨拶 

  会長から「先日の歳末警戒出動式では、凜とした警察官等の姿を見て気持

ちのいい時間を過ごした。本日は、地域と警察を結ぶ実りある会議にした

い。」旨の挨拶がなされた。 

３ 署長挨拶 

  署長から「地域住民に安心して新しい年を迎えてもらおうと署員が一丸と

なって一生懸命取り組んでいる。本日は、管内の治安情勢やオリンピック警

備等について説明させていただく。交通安全などの普段気にされていること

があれば、皆様の率直な意見、提言を賜り、業務に反映させたい。」旨の挨

拶がなされた。 

４ 議事 

(1)  議題１「滋賀県警察署協議会代表者会議出席結果について」 

会長から、「11 月 18 日に警察本部において開催された警察署協議会代

表者会議に出席した。各代表委員から警察署協議会の積極的な諮問等につ

いて意見交換がなされた。委員の皆様におかれても、警察署長に対し、積

極的に意見・要望をしていただきたい。」旨の説明があった。 

(2)  議題２「管内の治安情勢と今後の各施策の取組方針について」 

ア 生活安全課長から、本年 10 月末現在の刑法犯認知件数や犯罪発生状況

について説明があった。   

イ 調査官（交通第一課長）から、令和３年 10 月末現在の交通事故状況と

今後の事故抑止対策について報告があり、統計から見る交通事故防止の



ポイント等について説明があった。その際、委員から「アクセルとブレ

ーキの踏み間違えの事故」について質問がなされ、警察から「アクセル

とブレーキの踏み間違えの事故の発生はあるが、幸い大きな事故には繋

がっていない。全体的には高齢者が多いものと認められるが、若い年代

でも発生している。」旨の説明があった。 

(3)  議題３「東京オリンピック・パラリンピック警備について」 

警備課長から、東京オリンピック・パラリンピック警備における草津警

察署特別派遣部隊の活動状況等について説明があった。委員から「派遣先

での活動状況や苦労したことなどを積極的にアピールしていただきた

い。」との意見がなされ、警察から「今回の派遣は、猛暑とコロナ対策と

いう点においては大変過酷なものであった。」旨の説明があった。 

(4)  議題４「次回協議会の日程等について」 

   次回協議会は３月に開催し、協議テーマについては会長に一任された。 

５ 副会長挨拶 

  副会長から「本日、説明を受けた草津警察署管内の治安情勢に関して、交

通事故の多い時間帯など具体的なことを関係の方々に発信したい。また、東

京オリンピック・パラリンピック警備についての説明を受け、テレビとは全

く別の視点でオリンピックを知ることができた。開催国の威信にかけてそれ

ぞれの決意をもって努力いただいた滋賀県警察の皆さんの活躍に感動し

た。」旨の挨拶がなされた。 

６ 閉会 

 

 


